
Ata nº 152

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, às 14 
horas, na sala de reuniões do Bloco CD, do Campus Universitário da Região 
dos Vinhedos da Universidade de Caxias do Sul, situada na cidade de Bento 
Gonçalves, reuniu-se a Comissão Interna de Prevenção de Acidentes – 
CIPA, Gestão 2016, para reunião ordinária. Estavam presentes: a 
Presidente, Paula Larentis Zwirtes, a Vice-Presidente, Eloice Pavoni os 
cipeiros Ana Paula Albuquerque Ferronatto, Cassio Serafin, Luana 
Costacurta Reginatto, Rodrigo Benedetti e Sileide Bergonsi Westerlund. O 
cipeiro Rafael O. Dos Santos teve que ausentar-se devido a necessidade do 
setor. A presidente Paula deu as boas-vindas a todos. 

Iniciou-se a reunião com a presidente pedindo aos presentes se 
os mesmos observaram algum acidente, ou ficaram sabendo de algo do 
gênero. No momento nada foi constatado e deu-se sequencia a reunião.

Quanto a dúvida encaminhada ao SESMET sobre a necessidade 
de levantar como podemos melhorar a segurança e ergonomia da bancada e
cadeiras do protocolo, o mesmo por enquanto solicitou que fossem 
apresentadas algumas soluções e alternativas para acomodar melhor os 
funcionários, e se mesmo após o dialogo e tentativas não apresentar 
resultado positivo, encaminhar como forma de solicitação interna para uma 
manutenção.

Os mapas de risco já foram concluídos, agora serão submetidos 
para análise, revisão e confirmação do pessoal do SESMET, e após, para as 
chefias de laboratórios envolvidos no processo, em caso de aprovação serão
plastificados e fixados nos murais.

Segundo o calendários de eventos da CIPA, foram fixados nos 
murais cartazes sobre o Outubro Rosa e o Novembro Azul que ficarão até o 
término destas campanhas no mês que se referem.

Na conclusão da reunião ficou estabelecido que no próximo mês 
ocorrerão as eleições da CIPA para a Gestão 2017, nesse caso todos 
estaremos envolvidos e definindo o cronograma e demais instruções.

Sendo assim, e nada mais havendo a constar, foi encerrada a 
reunião, e eu, Luana Costacurta Reginatto, secretária, lavrei a presente ata, 
que, após lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. Bento 
Gonçalves, 13 de outubro de 2016.


